



Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



Los retadores

En un mar de olas bravas, Alito Moreno y Marko Cortés navegan con sus respectivos barcos partidistas cerca de los riscos.

El dirigente nacional priista recibe fuego a discreción desde varios frentes. No puede detener todos los tiros.

Se perfila dentro del PRI un rival a vencer, un retador que está dispuesto a desafiarlo en la arena política: el hidalguese Osorio Chong que es senador, fue secretario de Gobernación y gobernador de su estado. Miguel Ángel sostiene que en el PRI no hay unidad y se perdió la confianza, por lo que Alito debe irse.

El presidente del PAN, por su parte, tiene en Martín Orozco, todavía gobernador de Aguascalientes, a su principal retador.

Traen pleito desde hace meses, hicieron una tregua electoral, pero volvieron a la batalla con más municiones.

Ni Alito ni Marko la tienen fácil.

Unidad y rompimiento

El tan celebrado mitin de la unidad en Toluca, acentuó las divisiones al interior de Morena, algunas parecen irreversibles.

El senador Ricardo Monreal dijo que nadie de la dirigencia nacional ni del gobierno se acercó a él para explicarle por qué lo borraron de la lista de invitados.

No hay interés en cicatrizar la herida, pero es un sin sentido llamar a la unidad en un mitin que provoca un rompimiento.

El zacatecano no da ningún paso para atrás. De hecho, se mantiene firme en sus convicciones.

Subrayó, porque sabe que les duele, que la alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, es su amiga y que el gobierno capitalino no la deja trabajar. No hay marcha atrás.

Amnistía Internacional y la Guardia Nacional

La decisión de incrustar la Guardia Nacional a la estructura de la Sedena y militarizar formalmente la lucha contra la delincuencia en el país tendrá repercusión fuera de la frontera, ya que el tema fue tomado por Amnistía Internacional. Siguiendo su lema de mejor encender una vela que maldecir la oscuridad, Amnistía Internacional opera en 70 países de los cinco continentes, por lo que su opinión tiene eco en todo el mundo. **Desde su perspectiva, el presidente López Obrador desnaturalizó a la Guardia Nacional, traicionando el pacto civilista, para entregar el organismo al Ejército.**

Más vale que los voceros de la 4T vayan preparando las respuestas en diferentes idiomas.

Guerra de lodo

El pleito más comentado en redes sociales es el que protagonizan Santiago Nieto, ex titular de la UIF, y el senador panista con licencia, Roberto Gil.

Se están dando con todo sin pedir tregua.

Intercambian acusaciones de todos los calibres, desde lavado de dinero, extorsión, corrupción, vínculos con la delincuencia organizada.

El encontronazo es saldo de la ríspida campaña por el gobierno de Tamaulipas y no terminará hasta que ambos personajes diriman sus diferencias en los tribunales y no en las redes.

Los contenedores, nadie sabe, nadie supo

Que sigue sin haber responsables por el robo de 20 contenedores de la Aduana de Manzanillo, Colima.

Las autoridades señalan que estos contenedores no se encontraban físicamente en el perímetro aduanal, sino a unos



metros, aunque empleados han señalado que existen fallas en los protocolos de seguridad de toda la zona.

Algunos por allá sostienen que la investigación debe llegar hasta la oficina del administrador de la aduana que sabe más de lo que dice.

No es primer caso de contenedores que desaparecen. Por sus dimensiones y por estar en una zona plagada de seguridad es seguro, a decir de esta versión, que hay colusión de servidores públicos. Para evitar suspicacias la investigación tiene que avanzar rápido ●